

Todesanzeige und Danksagung

Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das wir sehen können, wann immer wir wollen.

Dankbar für die lange, schöne gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

Hans Rudolf Arm-Meier

6. Oktober 1925 bis 27. März 2024

Wir trauern um einen liebenswerten Ehemann, Vater und Freund. Sein wacher Geist und seine Interessen haben Hansruedi getragen, bis ihn die Kräfte verliessen. Er durfte nach einem langen, erfüllten Leben für immer einschlafen. Viele schöne Erinnerungen werden uns weiterhin begleiten in der Zeit des Trauerns. Wir vermissen dich. Danke für deine Liebe, die du uns geschenkt hast. In unserem Herzen wirst du immer weiterleben. Wir danken allen Menschen, die dem Verstorbenen in seinem Leben mit Freundlichkeit und Zuneigung begegnet sind.

Traueradresse:

Margrit Arm-Meier
Hasenmattstrasse 37
4900 Langenthal

In stiller Trauer

Margrit Arm-Meier
Elisabeth Arm und Ivan Molnar
Franziska Arm und Marc Berli
Ursula Arm und Olivier Stalder

Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch des Verstorbenen wird die Asche im Friedwald in Langenthal im engsten Familienkreis beigesetzt. Zum Gedenken an Hans Rudolf Arm werden die Kirchenglocken in Aarwangen und Langenthal am 15. Mai 2024, um 13 Uhr läuten.